

Fecha: 23-12-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción Tipo: Noticia general

Título: Alerta Roja por incendio en Los Álamos en el que se acusa intencionalidad

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos No Definida

Alerta Roja por incendio en Los Álamos en el que se acusa intencionalidad

La mensajería SAE se activó ayer en la tarde por riesgo en la población Toco Toco. Había consumido al menos 500 hectáreas.

Redacción

1 menos unas 500 hectáreas según indicó Conaf han sido consumidas en un incendio forestal en la comuna de los Los Álamos, en el Biobío, el cual, hasta el cierre anoche, mantenía múltiples focos activos. El siniestro llevó a que Senapred declarara Alerta

Roja por su alcance.

Esteban Krause, director regional de Conaf, indicó que pidieron la Alerta Roja por la cercanía del fuego a viviendas. Entre los recursos desplegados se encontraban trabajando brigadas terrestres, en helicóptero, aviones de combate, un Hércules C-130, un camión aljibe y un puesto de comando.

El delegado presidencial

de la Provincia de Arauco, Humberto Toro, aseguró que "el incendio es intencional".

"Hay personas quemando, poniendo en riesgo la vida de las personas y nuestras viviendas", señaló la autoridad urgiendo a la población a que "si perciben, si observan, si saben, conocen personas que están realizando esta situación de quema, infórmennos".



Aver se realizó un Cogrid para monitorear el incendio. Un Hércules C-130 trabajaba en su contro

Mediante un mensaje SAE, Senapred llamó ayer en la tarde a evacuar el sector de la población Toco Toco.

Pág.: 5 Cm2: 279,7

> Respecto a la intencionalidad del incendio en el foco "Pelahuanco V", las sospechas están centradas en un robo que afectó a la empresa Arauco en el predio Los Álamos y San Ambrosio durante la mañana del sábado.

La empresa denunció que dos hombres llevaban una camioneta cargada con madera de pino y eucalipto. Al momento de ser descubiertos por personal de supervisión, huyeron en dirección a una toma de terreno.

Pablo Vegas, alcalde de Los Álamos, apoyó los dichos del Delegado provincial Toro respecto a una eventual intencionalidad. "Es lamentable un incendio en esta época del año, con las características que tenemos en la provincia de Arauco, de este viento que permanentemente está en el verano (...) Esto es intencional, aquí hay intencionalidad. Anoche hubo foco en otros sectores, incluso quedó rodeado un equipo de brigada forestal", dijo ayer a Mega.